
Asunto: ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA DEL 7 DE NOVIEMBRE DE 2022 DE 
LA COMISIÓN DE COORDINACIÓN DEL GRADO EN MATEMÁTICAS 

1) Apertura y relación de asistentes. 

Siendo las 10:30 horas del 7 de noviembre de 2022, se inicia la sesión de la Comisión 

de Coordinación del grado en Matemáticas que se celebra de manera presencial en la 

sala 2.09 de la Facultad de Psicología y a través de Teams, con los siguientes 

asistentes:  

• D. Carlos Escudero Liébana, presidente, por delegación del Sr. Decano. 

• D. José Luis Estévez Balea, Coordinador de la Comisión del Grado. 

• Dª. Raquel Martín Folgar, secretaria adjunta de la Facultad de Ciencias. 

• D. Ernesto Fábregas Acosta, representante de Informática y Automática. 

• D. Javier Pérez Álvarez, representante de Matemáticas Fundamentales. 

• D. José Leandro de María González, representante de Análisis Matemático. 

• D. Jorge López Abad, representante de Ecuaciones Diferenciales. 

• D. Tomás Prieto Rumeau, representante de Probabilidad y Estadística. 

• D. Antonio Félix Costa González, representante de Geometría y Topología. 

• Dª. Isabel González Linares, representante del Personal de Administración y 

Servicios. 

 

Excusan su asistencia D. Emilio Bujalance García, representante de Álgebra y 

Estructuras, D. Joaquín Sicilia Rodríguez, representante de Profesores Tutores y Dª. 

María José Retuerce Fernández, en cuyo lugar Dª. asistirá Isabel González Linares. 

 

2) Lectura y aprobación del Acta de la última reunión del 13/05/22. 

Se aprueba el acta de la reunión anterior. 

3) Nombramiento de una subcomisión para el Informe de Autoevaluación para 
la renovación de la acreditación del Grado  

D. José Luis Estévez Balea recuerda que, la acreditación del Grado en Matemáticas 

se encuentra en proceso de renovación. Añade que, según la anterior resolución de 

la ANECA hay dos puntos principales de mejora para tener en cuenta:  

1. Coordinación entre los Equipos Docentes y los tutores. 

2. Materiales didácticos. 



El Coordinador informa que, el borrador para ANECA debe presentarse el día 21 de 

noviembre de 2022 y propone la formación de una subcomisión para ayudar a 

recabar información y elaborar y revisar el informe. D. José Luis Estévez Balea 

solicita voluntarios para formar esta subcomisión entre todos los miembros de la 

Comisión del Grado que están presentes en la reunión y pide que se transmita esa 

petición a los representantes de las respectivas líneas.  

4) Estudio de la implantación de la asignatura Prácticas en Empresa. 
 

D. José Luis Estévez Balea plantea la posibilidad de implantar la asignatura de 

Prácticas en Empresa para el Grado en Matemáticas. Añade que, esa asignatura 

estaría asignada a un determinado Departamento y que la posibilidad de implantarla 

debería plantearse en los Consejos de Departamento. 

D. Carlos escudero Liébana comenta que, se acaba de firmar un acuerdo con la 

empresa ArcelorMittal que consta de un Departamento de I+D en el que se realizan 

actividades relacionadas con varias Titulaciones de la Facultad de Ciencias. Añade 

que, se les podría plantear establecer una colaboración para la realización de 

prácticas y para la dirección de Trabajos de Fin de Grado (TFG) y Trabajos de Fin 

de Máster (TFM). El Coordinador agradece la información que ofrece D. Carlos 

escudero Liébana y añade que, este tipo de actividades tienen su peculiaridad y 

puesto que en el Grado en Matemáticas hay enfoque teóricos y prácticos, insiste 

que la posibilidad de implantación de la asignatura debe plantearse y tratarse en los 

diferentes Departamentos. 

D. Antonio Félix Costa comenta que, llevará el tema al próximo Consejo de 

Departamento ordinario para que los profesores valoren la posibilidad. Añade que, 

podría plantearse la posibilidad a otros Departamentos, por ejemplo, al 

Departamento de Matemática Aplicada, que podrían estar interesados. 

D. Jose Leandro de María González pregunta, si la implantación de la asignatura de 

Prácticas en Empresa está ya aprobada. El Coordinador responde que, aún no está 

aprobada.  

D. Tomás Prieto Rumeau comenta que, deberían conocerse las empresas que ya 

tienen establecido algún convenio con la UNED para valorar si puedan dar prácticas 

de Matemáticas y saber si hay un número limitado de estudiantes. Además, solicita 

que, el Coordinador comunique oficialmente a los Departamentos la posibilidad de 

implantar la asignatura.  



D. Carlos Escudero comenta que, en otros Grados existe la posibilidad de que el 

estudiante oferte una empresa con la que se pueda firmar un convenio con la UNED. 

Dª. Raquel Martín Folgar comenta que, en el Grado de Ambientales existen dos 

opciones posibles, el estudiante puede realizar las prácticas con alguna de las 

empresas que ya tienen convenio con la UNED, o bien, puede plantear una empresa 

nueva con la que establecer una colaboración. Añade que, en el caso del Grado de 

Ambientales la asignatura de Prácticas en empresa está adscrita al Departamento 

al que pertenece la Coordinadora.  

5) Asuntos de trámite 

D. José Luis Estévez Balea recuerda las modificaciones que se van a realizar en la 

gestión de los TFG: el estudiante debe registrar el Título de su TFG cuando suba la 

memoria y las papeletas de las defensas de los TFG deben enviarse al Coordinador 

y a la secretaria de la Facultad.  

6) Ruegos y preguntas. 

D. Antonio Félix Costa hace mención del fallecimiento de D. Fidel José Fernández y 

Fernández Arroyo que ha sido profesor de la Facultad de Ciencias desde la creación 

del Grado en Matemáticas con una gran dedicación. El Coordinador se une a este 

reconocimiento y recuerda que, el día 16 de noviembre en Las Rozas se entregará 

una medalla a las familias de D. Fidel José Fernández y Fernández Arroyo y de Dª. 

Beatriz Hernando Boto y de D. Víctor Fernández Laguna. 

D. Tomás Prieto Rumeau pregunta cuántos estudiantes matriculados de TFG hay. 

El Coordinador responde que, en el Departamento de Estadística tiene unos 23 

estudiantes. Añade que, en cuanto tenga toda la información, procederá a realizar 

el reparto de los TFG. 

Dª. Isabel Gonzalez Linares se une al sentir de la Facultad por el fallecimiento de los 

profesores D. Fidel José Fernández y Fernández Arroyo y de Dª. Beatriz Hernando 

Boto y recuerda que, la matricula del Grado en Matemáticas es la que más se ha 

incrementado en los últimos cursos académicos. Añade que, la jefa de Negociado, 

Dª. Ana Palacios se ha jubilado recientemente y que el Personal de Administración 

y Servicios (PAS) está saturado y no hay infraestructura para responder al aumento 

de estudiantes del Grado. El Coordinador indica que, estando en periodo de 

elecciones a Rector, es el momento de hacer visible esta situación del PAS.  

D. José Luis Estévez Balea pregunta si la información sobre Becas se encuentra 

registrada. D. Isabel Gonzalez Linares responde que, las becas se llevan desde la 



Unidad de Becas y que este curso 2022-2023 se han adelantado las Becas y se han 

acelerado las matrículas de estos estudiantes. Añade que, el estudiante dispone de 

toda la información sobre las Becas en el momento de realizar la matrícula.  

D. Antonio Félix Costa comenta que, este año no hay convocatoria de Erasmus con 

Suecia (Universidad de Linköping), porque no quieren continuar con el Convenio 

establecido con la UNED. Añade que, no había un intercambio de estudiantes 

porque los estudiantes suecos no solicitan venir a España. D. Jose Leandro de María 

González pregunta el motivo por el que los estudiantes suecos no vienen a España. 

D. Antonio Félix Costa responde que, la oferta de Educación a Distancia de la UNED 

no resulta atractiva para los estudiantes, además también está el problema del 

idioma. El Coordinador pregunta si se podría mantener el Convenio de alguna 

manera. D. Antonio Felix Costa responde que, se podría intentar volver a tener 

Convenio, aunque en principio parece complicado. 

 

El Coordinador levanta la sesión a las 11:06 horas de la cual, como secretaria, extiendo 

esta acta en 

 

 

 

 

 

Madrid, a 7 de noviembre de 2022 

                   Secretaria Adjunta de la Facultad 


